
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ あいさつをしましょう 

２ 廊下を正しく歩きましょう 

３ 時刻を守りましょう 

 

令和５年１２月 １日 発行 

 

 「自分らしく」よさを発揮できる！ 

 

１２月になりました。１１月２８日の朝には帯広にも雪が積もり、一面が真っ白になりました。すぐ

に解けてしまいましたが、これから寒さは一層厳しくなってきます。引き続き、登下校の服装にも配慮

しながら、可能な感染症対策を行い、体調管理にも気をつけて過ごしていきましょう。 

さて、２学期も残すところあと少しとなりました。参観日が延期した学級や学年が残っていますが、

これから２学期のまとめをしっかりと行い、冬休みを迎えたいと思います。 

もう１２月 ２学期のまとめをしっかりと！ 

第２回コミュニティ・スクール協議会を開催 

交通安全冬道教室を行いました。これ

から雪が降って、路面が凍ったり、雪山

ができることを想定して、１・２年生は

実際に体育館で体験しながら気をつける

ポイントを学びました。夏と違って雪道

では車は急には止まれませんので、これ

まで以上に気を付ける必要があります。

登下校の安全・安心のために、ご家庭で

も確認をお願いします。 

１１月２８日（火）に、第２回コミュニティ・スクール協議会を開催しました。この日は、６年生の

参観日の日でもあり、委員の皆さんには、６年生の学習の様子についても参観していただきました。 

授業の参観後は、２学期の学校経営にかかわって、子どもたちの学習や生活の様子、学校評価アンケ

ートの結果について説明し、委員の皆さんからご意見などをいただきました。 

授業を参観した委員のみなさんは、子どもたちが授業でタブレットを自然に活用していることに驚い

ていました。授業の仕方や学び方が大きく変わったことを感じたようです。また、タブレットを活用す

ることによる視力低下のことや、子どもたちの校内外での挨拶の様子、学習習慣や読書習慣についても

ご意見をいただきました。今後の学校経営に生かしていきたいと思います。 

冬道に気をつけよう ～ 交通安全教室 

～ 

おなか元気教室 ３年生 

１１月２８日（火）には、ヤクルトの方を講師に招き、おなか元気教

室を３年生で行いました。元気で過ごすために必要な、小腸や大腸の

はたらきを、模型を使ってわかり 

やすく教えてくれました。子ども 

３人で小腸の模型を伸ばしてみる 

と、６ｍもあることがわかりまし 

た。消化や病気から守る大切なは 

たらきについても学びました。 

１１月２９日（水）、株

式会社北海道パートナー

ズとかち様より、サッカ

ーボール 1 個を学校に寄

贈していただきました。   

体育委員会委員長の 6

年生の本多茉由さんが代

表して受け取りました。

大切に活用させていただ

きたいと思います。 

サッカーボールの寄贈 

雪山がある時の道路の渡り方につい
ても学びました。 



  

 

  

 

 

 

  
 

 

 

 

  

 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 

   

  

 

 

 

 

  

☆今週も寒い中、「朝の見守り活動」へのご協力 ありがとうございました。 

■ 北海道新聞社杯ミニバスケットボール大会 

優 勝 4年 浜中 七菜 さん 

山本 祈璃 さん 
         （※所属：啓西ミニバスケットボール少年団） 

 

一中エリアでの「ノーメディアデー」の前期（１１月９日か

ら１５日）の取組が終了しました。家族で取り組んだ様子が学

校にもたくさん届いています。この取組は、子どもたちがテレ

ビやインターネット、スマートフォンなどのメディアと距離を

おいて、家族のだんらんの時間を楽しむ時間に替えることをね

らいとしています。取り組み方は４つあり、コースを選んでチ

ャレンジしてくれました。 

せっかくですので、チャレンジしてくれた方からの声をお届

けします。 

■ 第 29回十勝フットサルリーグU-1１ 

ブロック優勝 ４年 加藤 佑志朗 さん 

          佐々木 渉  さん 

5年 髙橋  朋  さん 

 

チャレンジした皆さんの声をお届けします！ 保護者の声から（抜粋） 
■食事中、テレビを消すことで、子ども

から積極的に学校の様子を話してくれ

ました。 

■今日のみんなの出来事などを、目を見

て話しながら食べる食事は、とても良

かったです。我が家は続けていきたい

なと思いました。 

■デジタルデトックスという言葉を意識

して過ごしていました。ゲームやテレ

ビを見ないと「ひまだ－」と言ってい

ましたが、ないならないなりに工夫し

て過ごしていました。 ■外での運動は毎日していたので良かったと思

います。１日中ノーメディアデーにするのは

ハードルが高いので、まず時間を少しずつ短

くして見る時間を決めてと、出来るところか

ら徐々に始めていってほしいと思います。 

■食事をしながら、ゆっくりと今日

一日あった出来事を聞いたり話し

たりする事が出来て、とてもいい

時間になりました。これからも続

けていけるといいなと思います。 

■一緒にボードゲームをしたりと楽しい

時間を過ごせました。私も早めに家事

を済ませる努力が必要だと感じまし

た。時々、またチャレンジしてみたい

と思います。 ■初めは TVがついていない環境に「慣れないな～」と言って

いましたが、チャレンジ３日目からは、会話をしながら食事を

するようになりました。とてもいい機会でした。ありがとうご

ざいました。 

後期は、２月９日から１５日までとなっていますので、
ぜひ、みなさんのご家庭でも取り組んでみてください。 

 

啓北小学校 NAVI にもあるとおり、子どもたちの安心・安全 

のために、次のことの確認をお願いします。 
 

 ■用事がない時や、子どもだけでお店に入ることはしない。 

   ※お店のゲームセンターなどに、子どもだけでいると補導されることがあります。 

 ■お金の貸借、おごる、おごられることはしない。 

 

1 月の全道大会に出場 


